

Cérémonie de la Sainte-Barbe / Samedi 27 janvier 2024

Sabine ROIRAND, maire du Poiré-sur-Vie

*Chaque cérémonie de la Sainte Barbe est l'occasion de mettre à l'honneur les sapeurs pompiers pour leur engagement, leur courage et leur dévouement, sans oublier leurs familles.*

*C'est l'occasion de leur exprimer notre reconnaissance et notre respect.*

*Je voudrais bien sûr remercier sincèrement et chaleureusement toute l'équipe du centre de secours, qui couvre partiellement nos 3 communes du Poiré, de Bellevigny et de La Genétouze, ainsi que le SDIS de la Vendée pour leur engagement et leur action au service de nos habitants.*

*Vous féliciter pour vos réussites et vos promotions.*

*Encourager les Jeunes Sapeurs-Pompiers, car ils sont nombreux et font déjà preuve de courage, de dévouement et d'engagement.*

*Et remercier vos responsables : Anthony, Mon Capitaine, Cédric, Mon Lieutenant, car être responsable est exigeant, demande beaucoup d'énergie et de vigilance, et parce que je mesure le niveau de leur engagement et leur efficacité : MERCI !*

*Je voudrais étendre cette reconnaissance, ce respect et mes remerciements à notre police municipale, à toutes les forces de l'ordre (au Lieutenant Christelle LEJEUNE ici présente qui représente la Gendarmerie), à tous ceux qui contribuent à notre sécurité et apportent secours aux autres. Un très grand merci à vous tous.*

*Plus que des mots, nous avons besoin plus que jamais d'agir, de coopérer, d'allier nos forces pour construire ensemble un avenir plus sûr, plus sain et plus serein.*

*Cela concerne de multiples domaines, et l'actualité en témoigne, mais aussi ce domaine qui nous réunit aujourd'hui qui est le secours aux autres, aux personnes et aux biens.*

*Je souhaite mettre à l'honneur aujourd'hui cette belle collaboration que nous entretenons nous Collectivités avec vous Sapeurs-Pompiers pour vous accompagner au mieux dans vos missions. Cela passe par la mise à disposition d'agents municipaux pour faciliter les interventions en journée, par notre participation aux entretiens de recrutement, par les réunions mensuelles qui nous permettent de faire le point, par nos réflexions partagées sur les locaux et les équipements, par la contribution financière intercommunale au fonctionnement du SDIS...*

*Cette capacité à s'écouter, à collaborer et à agir ensemble, je la salue.*

*Je ne serai pas plus longue. Ce n'est pas le nombre de mots qui compte, mais la force et la sincérité des mots.*

*Tout simplement, MERCI.*